

# ご成人おめでとうございます 希望に満ちた未来にエール

1月10日、丹原文化会館と総合文化会館において成人式が執り行われました。

今年の成人式対象者は1,177人。このうち、丹原文化会館では380人、また総合文化会館では567人の新成人がそれぞれ出席して、会場は華やかなお祝いムードにあふれていました。両会場ともにアトラクションでは西条踊り「ISHI-ZUCHI」が披露され、また神拝小学校3年生の武田真凜君からかわいいお祝いのメッセージが贈られ会場は大いに和んでいました。これに対し新成人の代表者からは、保護者や周囲の人への感謝の気持ちや将来に対する力強い決意などが述べられました。今後、大地のようにたくましく、大きく飛躍されますようお祈りいたします。



## 12/15 中学校音楽フェスティバル



市内の10中学校の生徒たちが丹原文化会館に集い、日ごろの練習の成果を披露しました。会場を埋めた保護者からは、ステージで奏でられる演奏やハーモニーに惜みない拍手が送られました。

## 12/27 スノーカーニバル in 石鎚



石鎚ピクニック園地は朝から好天に恵まれ、来場した1,700人を超える参加者は、ソリ競争や雪玉ダーツなど銀世界での遊びを満喫。大抽選会では当たり番号が呼ばれるたびに大きな歓声が上がっていました。

## 1/17 子ども凧あげ大会



市愛護班連絡協議会主催の子ども凧あげ大会が、東予運動公園で開催されました。道前太鼓や五十崎町のけんか凧などが披露され会場は大盛り上がり。色とりどりの手作り凧が大空を埋め尽くしました。

## 1/16~17 公民館フェスティバル



「あつまる・まなぶ・つなぐ」を合言葉に、市内の29公民館による公民館フェスティバルが、中央公民館・東予体育館において開催されました。公民館で活動する各サークルが日ごろの活動成果を披露するとともに、相互交流を深める意義深い行事となりました。

## 特産の「愛宕柿」で干し柿づくり



昨年、農家民泊を体験した壬生川・神拝小学校を、田滝地区自治会や丹原もぎたて倶楽部のメンバーが訪れ、特産の愛宕柿を使った「干し柿づくり出前教室」を開催し、継続的な交流を深めました。

## 図書館をもっと身近に…



クリスマスを目前に控え、西条図書館で童話の読み聞かせや折り紙でクリスマス・リースを作る「お話し会」が開かれ、100人近い親子連れが参加しました。今後も同様の催しを開催していく予定です。

## ご活躍を祈念しています!



青年海外協力隊員としてニジェール共和国で2年間、生活支援活動に従事する玉井誠子さん（小松町明穂）が、出発前に市役所を訪れ抱負を語ってくれました。お体には気をつけて頑張ってください。

特集記事  
支所だより  
S I C S  
情報最前線  
お知らせ  
講座・教室  
募集  
施設ガイド  
ふるさと産品  
カメラスポット  
Hobby  
文芸広場  
他  
各種相談  
人権・同和教育  
他  
保健センター  
当番病院  
他